

Peran Aktif Babinsa Sondakan Bersama Bhabinkamtibmas Dalam Sosialisasi Penanggulangan Bahaya Kebakaran

Pardal Riyanto - JATENG.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 30, 2022 - 12:00



SURAKARTA – Babinsa Kelurahan Sondakan Koramil 01/Laweyan Kodim 0735/Surakarta Serka Sanyoto dan Kopda Dede Herman ikut berpartisipasi dalam kegiatan Sosialisasi dan Simulasi penanggulangan bahaya kebakaran kepada warga bertempat di Pendhopo Kelurahan Sondakan Jln Kh Samanhudi No 75 Kelurahan Sondakan Kecamatan Laweyan, Kamis (30/06/2022)

Sosialisasi di hadiri oleh Petugas Sosialisasi dari PLN, Dinas Pemadam Kebakaran Kota Surakarta,serta Perwakilan RT dan RW setempat.

Seluruh warga yang menghadiri diberikan pengetahuan bagaimana penanggulangan dan pencegahan awal mengatasi bahaya kebakaran dengan cara menggunakan karung goni atau kain yang di basahi air.

Serka Sanyoto mengatakan pengetahuan penanggulangan diharapkan dapat diterapkan oleh peserta atau warga masyarakat yang hadir apabila terjadi kebakaran kecil.

"Sosialisasi dan simulasi penanggulangan bahaya kebakaran dapat menambah pengetahuan warga masyarakat. Semoga warga masyarakat yang hadir dapat menerapkan cara mengatasi kebakaran ringan yang di sebabkan beberapa faktor seperti kebocoran pada tabung gas elpiji dan faktor lainnya sebagai pencegahan dini."ujarnya.

"Apabila terjadi kebakaran berat atau besar jangan bertindak sendiri, namun harus segera melaporkan kepada pihak tertentu warga terdekat, aparatur Kelurahan dan menghubungi Dinas Damkar Kota Surakarta."tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut salah satu warga bapak irul mengatakan bahwa, kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi warga lainnya, tentang bahaya cara mengatasi atau penanggulangan kebakaran sejak dini, tentunya jangan panik.

"Saya selaku warga masyarakat Kelurahan Sondakan mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa, Bhabinkamtibmas dan petugas Damkar Kota Surakarta yang sudah memberikan pelatihan sehingga kami tidak terlalu takut untuk mengatasi kebakaran ringan."pungkasnya.

(Arda 72)